
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 472/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Guilherme Daufenback de Maria 
Secretário de Infraestrutura 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do União
Brasil, solicita informações sobre a possibilidade de realizar o recapeamento
asfáltico da Rodovia Alfredo Anacleto da Silva, em toda a sua extensão, no bairro
Sertão dos Corrêas. 

Justifica-se a proposição, tendo em vista que a Rodovia já foi
pavimentada há muitos anos, sendo que na época era utilizado asfalto frio. Com o
passar dos anos, além dos desgastes que é natural, o fluxo intenso de veículos
pesados agrava ainda mais essa situação, principalmente em períodos de chuva,
sendo que as “Operações Tapa Buracos” que são realizadas não são mais
suficientes para mantê-la em boas condições.

Sala das Sessões, em 16 de maio de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


